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Aos onze dias do mês de junho do ano dois mil e vinte, o Colegiado do Programa de Pós-1
Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às nove horas,2
online (acesso via https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/dorivaldo-alves-salustiano), sob a3
presidência do professor Dorivaldo Alves Salustiano (Presidente do Colegiado PPGEd).4
Estiveram presentes os seguintes membros do Colegiado: Niédja Maria Ferreira de Lima5
(Vice-coordenadora do Programa), Roziane Marinho Ribeiro (Representante linha 2) e6
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas (representante dos técnicos administrativos). O7
presidente da mesa, Dorivaldo Alves Salustiano, observando a existência de quórum, iniciou8
a reunião com a leitura da pauta, prosseguindo com as deliberações. 1. APROVAÇÃO DA9
PAUTA: O presidente do colegiado, professor Dorivaldo Alves Salustiano, apresentou a10
pauta. Com a concordância de todos os membros presentes, a pauta foi aprovada por11
unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 2. INFORMES: A vice-coordenadora do12
PPGEd, a professora Niédja Ferreira de Lima, informou que no dia anterior reuniu-se com os13
alunos da Linha 1 e os mestrando indicaram algumas dúvidas, sendo a principal delas acerca14
do andamento das atividades do Programa. A reunião contou com a participação do professor15
Xisto que encaminhou alguns informes aos presentes e informou que, caso necessário, poderia16
participar de uma reuniao com toda a Comunidade docente e discente do PPGEd. Foram17
passadas informações acerca das pesquisas de campo dos mestrando, deu alguns informes18
acerca dos pedidos de anuência desses alunos. A professora Niédja informou ainda que foi19
solicitado pelos alunos que o Colegiado desse um posicionamento acerca dos alunos da 4ª20
turma, que tem previsão para qualificação no mês de agosto, sobre os alunos bolsistas e sobre21
os alunos da nova turma. A pauta da reunião dos mestrandos da linha 1 foi acerca do22
andamento das pesquisas dos alunos. A representante da linha 2, professora Roziane Marinho23
Ribeiro, informou que foi decidido entre os membros da linha 2, que as reuniões ocorreriam24
às terças-feiras, às quatorze e trinta minutos. O presidente do colegiado, professor Dorivaldo25
Alves Salustiano informou que a professora Andréia Ferreira da Silva justificou sua ausência26
na reunião em virtude das demandas atuais. O professor Dorivaldo Alves Salustiano informou27
ainda que o programa publicará com apoio da Pró-reitoria de pós-graduação dois livros, sendo28
um para a linha 1 e outro para a linha 2. Outro informe do professor Dorivaldo foi acerca do29
lançamento de um edital interno para oferta de bolsas de mestrado, em parceria com a30
Fundação de Pesquisa - FAPESQ no qual o programa se enquadra nos critérios: mestrados31
recentes com nota 3 e programas considerados estratégicos para o desenvolvimento regional.32
O professor Dorivaldo informou também que o relatório Sucupira foi encaminhado e faz-se33
necessário pensar na sistemática para produção do próximo relatório, referente ao quadriênio34
2017-2020. Por fim, o professor Dorivaldo Alves Salustiano informou que para essa avaliação35
foi decidido que vinte porcento do quadro de docentes figuraria como professor colaborador.36
Sendo eles os professores Luciênio de Macêdo Teixeira, Kátia Patrício Benevides Campos e37
Fabiana Ramos. A professora Niédja Ferreira de Lima informou que foi aplicado aos alunos38
egressos um questionário com dados para inserção na Plataforma Sucupira que foi de39
fundamental importância para preenchimento dos dados solicitados. 3. ORDEM DO DIA:40
3.1 Processo SEI nº 23096.018434/2020-00 de Solicitação de Prorrogação de prazo para41
defesa de dissertação, aluna Renally Vital da Costa. Relatora: Profa. Roziane Marinho Ribeiro.42
A professora Roziane Marinho apresentou o processo em questão no qual emitiu parecer do43
favorável à prorrogação do prazo de defesa da dissertação da mestranda por até três meses a44



contar a partir de março, data limite estabelecida para a defesa, passando a ser a nova data45
prevista para realização da defesa até o dia trinta de junho de dois mil e vinte. O parecer da46
relatora foi aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.2 Processo SEI nº47
23096.018732/2020-91 de Solicitação de Prorrogação de prazo para defesa de dissertação,48
aluna Amanda Paula Silva Cavalcante. Relator: Prof. Dorivaldo Alves Salustiano. O professor49
Dorivaldo Alves Salustiano apresentou o processo em questão no qual emitiu parecer50
favorável à solicitação de prorrogação considerando o prazo de até dois meses para Defesa de51
Dissertação, a partir de vinte de maio de dois mil e vinte, data em que encaminha o pedido de52
prorrogação. Portanto, a nova data prevista para a defesa da dissertação será até o dia quinze53
de julho de dois mil e vinte. O parecer do relator foi aprovado por unanimidade, com 0354
(três) votos a favor. 3.3 Processo SEI nº 23096.018590/2020-62 de Solicitação de55
Prorrogação de prazo para defesa de dissertação, aluna Ana Alice Ferreira Batista. Relatora:56
Profa. Niédja Maria Ferreira de Lima. A professora Niédja Maria Ferreira de Lima apresentou57
o processo em questão no qual emitiu parecer favorável à solicitação de prorrogação58
considerando o prazo de até dois meses para defesa de dissertação, a partir de dezenove de59
maio de dois mil e vinte. Portanto, a nova data prevista para a defesa da dissertação será até o60
dia dezenove de julho de dois mil e vinte. O parecer da relatora foi aprovado por61
unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.4 Processo SEI nº 23096.018448/2020-15 de62
Solicitação de Prorrogação de prazo para defesa de dissertação, aluna Maria Claudia Coutinho63
Henrique. Relator: Prof. Dorivaldo Alves Salustiano. O professor Dorivaldo Alves Salustiano64
apresentou o processo em questão no qual emitiu parecer favorável à solicitação de65
prorrogação considerando o prazo de até três meses a contar a partir de vinte de maio de dois66
mil e vinte, passando a ser a nova data prevista para realização da defesa até o dia dezenove67
de agosto de dois mil e vinte. O parecer do relator foi aprovado por unanimidade, com 0368
(três) votos a favor. 3.5 Processo SEI nº 23096.019301/2020-42 de Avaliação do Relatório69
de realização de Estágio Docência - Não bolsista, aluna Verônica Marques da Silva Barbosa.70
Relator: Jonas da Silva Rodrigues. Em virtude da impossibilidade de acesso à reunião pelo71
relator a secretária do PPGEd, Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas, apresentou o processo72
em questão no qual o relator emitiu parecer favorável à solicitação de Avaliação do Relatório73
de realização de Estágio Docência - Não bolsista da mestranda Verônica Marques da Silva74
Barbosa. O parecer do relator foi aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos a favor.75
3.6 Processo SEI nº 23096.016330/2020-52 de Avaliação do Relatório de realização de76
Estágio Docência - Não bolsista, aluna Cleonice Maria de Lima Oliveira. Relatora: Profa.77
Niédja Maria Ferreira de Lima. A professora Niédja Maria Ferreira de Lima apresentou o78
processo em questão no qual a relatora emitiu parecer favorável à solicitação de Avaliação do79
Relatório de realização de Estágio Docência - Não bolsista da mestranda Cleonice Maria de80
Lima Oliveira. O parecer da relatora foi aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos a81
favor. 3.7 Processo SEI nº 23096.020305/2020-73 de Solicitação de Agendamento de Banca82
de qualificação, aluna Gabrielle de Lima Sousa. Relatora: Profa. Niédja Maria Ferreira de83
Lima. A professora Niédja Ferreira de Lima apresentou o processo em questão, que84
inicialmente era de solicitação de agendamento de qualificação e posteriormente o orientador85
da mestranda, professor Dorivaldo Alves Salustiano, inseriu um documento solicitanto a86
prorrogação da defesa da qualificação. A relatora emitiu parecer favorável à solicitação de87
prorrogação anexada ao processo em oito de junho de dois mil e vinte. Diante disso, o novo88
prazo para defesa da dissertação pela mestranda é dezoito de julho de dois mil e vinte. O89
parecer da relatora foi aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.890
Processo SEI nº 23096.018548/2020-41 de Solicitação de aproveitamento de disciplina, aluna91
Kellyana Ferreira da Silva. Relatora: Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas. A secretária92
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas apresentou o processo em questão no qual emitiu93
parecer favorável à solicitação de aproveitamento de estudos da disciplina "Linguagem,94
educação e diversidade", média: 9,6, frequência: 85%, cursada como aluna especial no95
semestre 2019.1. O parecer da relatora foi aprovado por unanimidade, com 03 (três) votos96
a favor. 3.9 Processo SEI nº 23096.018614/2020-83 de Solicitação de Agendamento de97
Defesa de dissertação, aluna Arlane Markely dos Santos Freire. O requerimento de98



constituição de banca de defesa de dissertação da discente Arlane Markely dos Santos Freire,99
Título: “POLÍTICAS DE ACCOUNTABILITY NAS REDES MUNICIPAIS DE ENSINO100
DO CARIRI CEARENSE: AVALIAÇÃO EXTERNA, PRESTAÇÃO DE CONTAS E101
RESPONSABILIZAÇÃO DE DOCENTES (2007 – 2019)”, Banca: Andréia Ferreira da Silva102
(Orientadora/Presidente), Melânia Mendonça Rodrigues - membro interno (PPGED/UFCG),103
Luciana Leandro da Silva - membro interno (PPGED/UFCG), Jeannette Filomeno Pouchain104
Ramos - membro externo (MIH/UNILAB), data: dez de julho de dois mil e vinte, às quatorze105
horas, contendo todos os documentos necessários. A solicitação de agendamento da banca de106
defesa de dissertação foi aprovada por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.10107
Processo SEI nº 23096.018656/2020-14 de Solicitação de Agendamento de Defesa de108
dissertação, aluna Josilene Maria de Oliveira. O requerimento de constituição de banca de109
defesa de dissertação da discente Josilene Maria de Oliveira, Título:110
“RESPONSABILIZAÇÃO EDUCACIONAL NA REDE ESTADUAL DE ENSINO DE111
PERNAMBUCO: DESDOBRAMENTOS DO TERMO DE COMPROMISSO E112
RESPONSABILIDADE NA ÓTICA DE GESTORES ESCOLARES (2008-2018)”, Banca:113
Andréia Ferreira da Silva (Orientadora/Presidente), Luciana Leandro da Silva - membro114
interno (PPGED/UFCG), Ana Lúcia Félix dos Santos - membro externo (PPGEDU/ UFPE),115
data: dezessete de julho de dois mil e vinte, às nove horas, contendo todos os documentos116
necessários. A solicitação de agendamento da banca de defesa de dissertação foi aprovada117
por unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.11 Processo SEI nº 23096.018605/2020-92118
de Solicitação de Agendamento de Defesa de dissertação, aluna Rosa Amélia de Queiroz119
Barros. O requerimento de constituição de banca de defesa de dissertação da discente Rosa120
Amélia de Queiroz Barros, Título: “A GESTÃO E ORGANIZAÇÃO DAS121
ESCOLAS/TURMAS MULTISSERIADAS NOS MUNICÍPIOS DE BARRA DE122
SANTANA E BOQUEIRÃO – PARAÍBA”, Banca: Maria do Socorro Silva123
(Orientadora/Presidente), Melânia Mendonça Rodrigues - membro interno (PPGED/UFCG),124
Denise Xavier Torres - membro externo (UFCG/CDSAPROFISOCIO), data: sete de julho de125
dois mil e vinte, às quatorze horas, contendo todos os documentos necessários. A solicitação126
de agendamento da banca de defesa de dissertação foi aprovada por unanimidade, com 03127
(três) votos a favor. 3.12 Processo SEI nº 23096.018687/2020-75 da Solicitação de emissão128
de diploma, aluna: Cleonice Maria de Lima Oliveira. O professor Dorivaldo Alves Salustiano129
apresentou o processo ao Colegiado, estando o mesmo com todos os documentos necessários130
para a emissão do diploma, a defesa da mestranda: Cleonice Maria de Lima Oliveira foi131
homologada pelo Colegiado e o processo de emissão de diploma foi aprovado por132
unanimidade, com 03 (três) votos a favor. 3.13 Processo SEI nº 23096.020322/2020-19 da133
Solicitação de emissão de diploma, aluna: Laís Salustiano da Silva. A secretária Dyanne134
Déborah Silva da Costa Freitas apresentou o processo ao Colegiado, contudo informou aos135
presentes que identificou a ausência de uma das peças documentais necessárias a136
homologação da solicitação, o Relatório final do orientador. Dessa forma, o processo foi137
retirado de pauta para diligências. A reunião se encerrou às 11h32min. Eu, DYANNE138
DÉBORAH SILVA DA COSTA FREITAS, Técnica em secretariado do Programa de Pós-139
Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 1352193, redigi a presente ata, a qual lida e140
aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua aprovação. Campina141
Grande, 07 de dezembro de 2020.142

Nº MEMBROS ASSINATURAS

1.
Antônio Lisboa Leitão de Souza

(Coordenador do Programa)



2.
Andreia Ferreira da Silva

(Representante da linha 1)

3.
Roziane Marinho Ribeiro

(Representante da linha 2)

4.
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas

(Representante dos técnicos administrativos)

5.

Letícia Cassiano Pinheiro

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

6.

Samara Kelly Macedo de Azevedo

(Representante dos técnicos administrativos-
Suplente)

7.
Jonas Rodrigues da Silva

(Representante dos alunos)


